
 

 

 

 

Consiglio Comunale del 16-06-2014 

 

Oggetto: Commissione Paesaggio 

 

Sig. Sindaco e consiglieri tutti 

Sono sicuro che nelle intenzione dell'amministrazione la creazione della commissione paesaggio 
anche se prevista dal DLG 42 del 2004 sia dettata dalla voglia di avere un ulteriore controllo di 
persone preparate per far sì che vengano fatte costruzioni compatibili con il nostro territorio. 

Sig. Sindaco mi lasci però sollevare qualche dubbio, non per le nomine che andrete a fare, non ho 
dubbi che sceglierete in base alle competenze e non per altre ragioni ma sul fatto se è necessario 
avere, un ufficio tecnico, una commissione urbanistica e una commissione paesaggio, serve avere 
tre organi specializzati per evitare di fare mostri come quello davanti al Mercatone? Se l'ufficio 
tecnico e soprattutto il capo ufficio tecnico non è in grado di valutare l'impatto sul paesaggio di tali 
costruzioni, c'è qualcosa che non va, credo che qualsiasi normale cittadino di Noventa sarebbe 
stato in grado di dare una valutazione in merito anche senza avere lauree specializzate nel 
paesaggio. 

Come è stato detto, in queste commissioni ci sono persone laureate, professionalmente preparate 
con provata esperienza che, per il misero valore del gettone di presenza, paragonabile ad una 
pizza, perdono giornate di lavoro, a che pro, per una medaglia al valore?  

 Non vorrei che queste commissioni anziché aiutare, servano solo ad allungare i tempi per chi 
chiede un permesso per costruire e soprattutto si venga a formare un cartello che, chiunque voglia 
costruire a Noventa sia “obbligato” ad avere rapporti di progettazione con studi segnalati da 
componenti di queste commissioni, pena la bocciatura del progetto. 

Per questo motivo mi astengo dal voto. 

 

 

 

Liga Veneta - Lega Nord Insieme per Noventa 

        Ferdinando Cacco 


